
20２5 年２月 第 11 号  

湖青二丁目自治会発行  

 

＊＊ 会員の皆様へ ＊＊  

1. 小野学区自治連合会からのお知らせ  

1) 体育協会より、5 月末のソフトボール大会をモルックに変更予定。 

2) 犬の狂犬病予防接種があります。日程と場所は以下の通りです。ペットを登録

されている方にははがきの通知が来ると思います。 

4／11 （金）10:50～11:20  朝日二丁目集会場 

4／11 （金）13:30～14:00  小野市民センター 

5／19 （月）15:10～15:20  小野市民センター 

3) びわ湖一斉清掃の日程は、6月8日（日）、予備日15日（日）になりました。 

2．募金の集金状況のお知らせ 

下記の五つの募金を対象とした一括募金の総額は 87,080 円で、昨年度に比べ約

8,000 円ほど多くなりました。ご協力ありがとうございました。 

募金総額は、過去の各募金の総額に対する実績比率を基に算出した配分率で各募金

に配分し、今年度の湖青二丁目の各募金活動への募金額としました（下表参照）。 

これらの募金は、各募金活動の期間を勘案し、順次、関係組織の指定口座に振込む

あるいは関係組織へ直接持参（あおぞら）等により処理致しました。 

 

募 金 名 
配分率*

（％） 

募金総額: 87,500 円 
募金期間（時期） 

配分額

(円) 

募 金 額 

(円) 

赤十字活動支援募金 27 23,512 23,510  特定の期間なし 

赤い羽根募金 22 19,158 19,160  10/1～翌年 3/31 

緑の募金 17 14,804 14,800  09/1～10/3（秋） 

(地域)歳末助け合い募金 23 20,028 20,030  12/1～12/31 

｢あおぞら｣依頼の募金 11 9,578 10,000  ‘23.12 or ‘24.01 

＊： 過去 10 年 の募⾦実績から得た総額に対する各募⾦の⽐率(朝⽇⼆⾃治会実績） 
 

3．災害時要支援者等調査 

特技登録 80 数名、一声かけて登録 60 数宅地の登録がありました。皆さん、登録あ

りがとうございました。災害時等で、有効に使わせていただきます。 

なお、あまり知られていませんが、30 年前に発生した「阪神大震災」の時、約

35,000 人位の人が生き埋めや閉じ込め状態になりました。そのうち、ご家族やご近所

の方に助けられた「自助・共助」は、諸説有るものの約 80～90％程度といわれてお
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り、消防・自衛隊・警察等の「共助」は 10％未満と言われております。つまり、災害直

後は共助への期待ができず、やはり頼りになるのはご家族やご近所・地元防災関係の人で

あると言うことです。去年の 11 月には大津市総合防災訓練がこの小野学区でも実施され

ました。事前シナリオがある訓練でも、予期せぬ事態が発生しており、自戒を込めて、日

頃の防災意識が大切であると痛感しております。 

 

（社）日本火災学会(1996) 兵庫県南部 

地震における火災に関する調査報告書 

 

 

4．次期役員・班長の決定について  

さる 2 月 22 日（土）に、新役員と新班長の役決めを行いました。結果については、

総会議案書で報告させていただきますので、ご承認いただきますようお願い申し上げ

ます。 

 

5．令和 6 年度湖青二丁目自治会総会のご案内 

来る 3 月 23 日（日）午前 10 時より、湖青二丁目自治会館で「総会」を開催いた

します。次期回覧では、総会議案書の配布と共に、総会参加へのご案内をさせていた

だきますが、不参加の場合は必ず「委任状」のご提出をお願いします。今年度は 97

名以上の参加及び委任状が総会成立のために必要となりますので、場合によっては、

班長からの催促がありますことをご了解ください。 

 

6．自治会館ご利用のご案内 

湖青二丁目自治会館では、既に、卓球、女声コーラス、俳句の会、囲碁の会、手

芸・工芸の会等が活動されています。今回、年始より麻雀を楽しまれているグループ

に参加していただきました。初心者でも参加できるようですので、ご興味がある方は、

下記の連絡先にお問い合わせください。おしゃべりやぼけ防止に効果的です。 

麻雀クラブ：連絡先（久保田さん 090-3357-2660） 

活 動 日：毎週火曜日・金曜日午後 12:30～16:00 （第 3 火曜日は除く） 

 

会 長 藤村 記  

能登半島地震時の珠洲市の家屋倒壊例 
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【防災かまどイベント】 

さる 2 月 9 日（日）午後に、湖青北公園で「防災かまどイベント」を開催しまし

た。雪が時々舞う天候にもかかわらず、参加人数は 40 名以上で、白玉ぜんざいを提供

させていただきました。事前に準備をしていただいた防火・防災委員及びふれあいサロ

ン委員の皆様、ご苦労様でした。なお、反省点としては、昨年度も指摘がありました

が、会員で、足が不自由で会場に来られない人への配慮（ぜんざいの配布等）も必要か

も…という意見も有りました。今後、事前に御希望をお聞きするなどの対応を検討して

いく必要があります。 

また、防災かまどのカバー（木製）が 10 年以上の経過で痛んでおり、令和 7 年度に

新設する予定です。 

 

 

令和 7 年 2 月 9 日 防災かまどイベント状況 
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